



COMMUNIQUÉ

2CV MEHARI CLUB CASSIS X GORILLE CYCLES UNE EDEN BAAK A L'IMAGE DU GORILLE

Cassis, le 28 août 2023

Fort d'une première collaboration en 2021 avec l'entreprise BAAK, créateur français de motos et d'automobiles spécialiste du « backdating », le 2CV Méhari Club Cassis annonce cette année un nouveau partenariat avec Gorille Cycles ! Pour l'occasion, une nouvelle Méhari 100% électrique EDEN a été confectionnée à l'image des vélos à assistance électrique de la marque Gorille Cycles.

NOUVEAU PARTENARIAT, NOUVEAU GORILLE



Créé par un ingénieur français aux influences californiennes, Gorille Cycles propose des vélos électriques atypiques, bien loin du design conventionnel actuel. Conçus pour être tout terrain, ils sont à l'image d'un Gorille n'ayant pas peur d'affronter les lieux les plus sauvages. Aussi à l'aise en ville, qu'à la plage ou en forêt, ces vélos allient qualité, confort et performance. Adaptables et modulables selon les envies, ils répondent à une clientèle de véritables passionnés mais aussi d'amateurs de l'écomobilité. En essayant de produire le plus éthique et local possible, l'entreprise confère encore plus de valeur ajoutée à ce moyen de transport si populaire. Le Cadet illustre parfaitement cette volonté : assemblé en France, doté d'une batterie française, sa selle et ses poignées sont personnalisables et réalisées par un artisan landais.

Partageant ainsi les mêmes valeurs que le 2CV Méhari Club Cassis, c'est tout naturellement que les deux entités se sont unies. Avec son projet EDEN, le Méhari Club conçoit des Méhari 100% électrique depuis 2016. L'entreprise s'oriente alors vers la mobilité durable avec pour objectif de donner une seconde jeunesse à un véhicule vieux de près de 55 ans. Reprenant les codes d'origine et le design emblématique d'antan, l'EDEN est fabriquée dans les ateliers Cassidains de l'entreprise. Alliant plaisir de conduite, look vintage et fabrication française, l'EDEN est en totale adéquation avec les valeurs prônées par Gorille Cycles.

Pour mettre à l'honneur cette collaboration, Méhari et vélo à assistance électrique s'harmonisent. Ainsi, une nouvelle EDEN Gorille voit le jour. Toute de noire vêtue, avec ses détails soignés et sa roue de secours sur le capot, elle a l'allure d'une aventurière. En tant que parfait homologue, le vélo électrique CADET se veut tout aussi robuste grâce à sa motorisation puissante et ses larges pneus. Ce couple au look tout aussi vintage que baroudeur se laissera facilement apprivoiser.



Venant ancrer ce partenariat, le somptueux vélo électrique CADET est à retrouver et à essayer dans notre Showroom à Cassis et l'EDEN Gorille est également à découvrir chez Gorille Cycles à Hossegor !